

COSTA  
COSTA

## **IDEAL**

### **Pérez Cobos se convierte en concejal de Urbanismo tras pactar con el PP**

**Populares e independientes dicen haberse puesto de acuerdo en muchas cosas «en tan sólo cinco minutos» y prometen progreso para la Villa**



LAURA UBAGO/SALOBREÑA 27/6/2007

Dicen que todo se basa en la «confianza» y que están muy contentos. El pacto de gobierno de Salobreña -ese pacto con dolor para muchos- ya ha visto la luz, once días más tarde de la constitución del Ayuntamiento de la Villa. El alcalde, Jesús Avelino Menéndez, y Manuel Pérez Cobos, líder del Partido Socialista Independiente, estrechaban ayer sus manos, tras mantener conversaciones antes y después de la formación del Consistorio. «Hay muchas cosas en las que nos hemos puesto de acuerdo en tan sólo cinco minutos», expresaba sonriente el cabeza de lista del PSI.

Atrás y sin rencores queda la moción de censura que hizo, hace tiempo, que Avelino desplazase de la alcaldía a Pérez Cobos. En esta unión cuenta la experiencia -los dos saben lo que es dirigir Salobreña- y las, ahora, buenas vibraciones. Para que nada se escape, el PSI y el PP firmaron ayer un acuerdo de gobierno, en público, en el que han redactado sus proyectos comunes y han fijado las condiciones del acuerdo.

Ambos dicen que esta unión responde solo «a los intereses de Salobreña». Prometen progreso y una lista de proyectos que pasan por el desarrollo urbanístico del pueblo. «A Gonzalo lo veía como con miedo a ser alcalde». Pérez Cobos recuerda que el pacto de izquierdas con el que soñó se quedó en el tintero. Ahora coge los mandos de la alcaldía salobreñera junto al PP, del que no pone ni una pega.

#### **Turismo y Deportes**

Manuel Pérez Cobos, será el concejal del Área de Urbanismo y Obras, con plenas facultades para su gestión, dice el acuerdo. El segundo de la lista del PSI, Miguel Castaño llevará el Área de Deportes y Turismo.

El alcalde del PP, Jesús Avelino Menéndez, aseguró que «no hay nada oculto» y que han sido claros con todo lo negociado. Populares y socialistas independientes se comprometieron a «acometer la construcción de cuatro hoteles en cuatro años, resolver

el TH2 para ser hotelero, que Salobreña cuente con un puerto deportivo y con el centro comercial o adaptar el Plan General de Ordenación Urbana al POTA y la LOUA», resumieron.

Para el PSOE salobreñero el pacto suscrito «sólo obedece a la ambición personal de Avelino Menéndez, por mantenerse en el poder a toda costa, y de Pérez Cobos por volver a ostentarlo, y al ánimo de venganza de éste último, que no ha tenido empacho en negociar a dos bandas», señalaron los socialistas que quisieron exponer su análisis.